

Père Arthur ADRIEN

Centre Saint-Jean-de-la-Croix
11 route de Courtioux
36230 Mers-sur-Indre
Tel. +33 6 60 66 43 80
arthuradrien@hotmail.com

Bibliographie

Publications

- « Thérèse de l'Enfant Jésus, Charles Gay et le dix-neuvième siècle », dans *Renaissance de Fleury*, n°288, 2023, p. 47-50.
- « La Sagesse de la Croix et de l'enfance spirituelle comme défi culturel dans la correspondance entre Mgr Charles Gay et Mère Thérèse-Emmanuel : 1849-1888 », dans Fernando Taccone et Ciro Benedettini (éd.), *La Sapienza della Croce in un mondo plurale : Atti del IV Congresso Teologico Internazionale* : Roma, Pontificia Università Laternanense – Cattedra Gloria Crucis ; 21-24 septembre 2021, 2, Editrice Velar, 2022, p. 221-231.
- « Ecclésiologie mystique et vie spirituelle ecclésiale chez Charles Gay », *Nova et Vetera*, n° 2, 2019, p. 165-185.
- Préface de : P. DE VAULX et A. PAILLET, *Monseigneur de Conny (1817-1891)*, Moulins, Fonds Pierre-Bassot, 2017, p. 5-7.
- « Théologie et spiritualité du Corps mystique chez Mgr Gay », dans S. Blenner-Michel et E. Pénicaut (éd.), *Mgr Charles-Louis Gay (1815-1892) : un artiste au service du Christ*, Rennes, Presses universitaires de Rennes, 2017, p. 165-172.
- Introduction avec Max Huot de Longchamp de : C. GAY, *Pages spirituelles extraites des Élévations sur la vie et la doctrine de Notre-Seigneur Jésus-Christ, préface de Mgr Wintzer, archevêque de Poitiers*, A. Adrien (éd.), Mers-sur-Indre, Paroisse et famille, 2015, p. 9-13.

Communication

- Charles Gay et l'« École mystique de l'Oratoire français » ; Journée d'étude du Collectif d'Anthropologie et d'Histoire du Spirituel et des Affects (CAHSA), *La Spiritualité de l'Âge Classique au miroir du XIXe siècle*, en ligne, 9 décembre 2021.

Collaborations à l'organisation d'évènements

- Colloque « Saint François de Sales au travers de ses lettres », Centre Saint-Louis, Rome, 19 mars 2022.
- Journée d'études, *Mgr Charles-Louis GAY (1815-1892), un artiste au service du Christ*, Institut Catholique de Paris, 27 novembre 2015, organisée par Séverine Blenner-Michel et Emmanuel Pénicaut.
- Journée d'études, *Deux figures de l'Église du XIXe siècle, le Cardinal Pie et Mgr Gay*, Poitiers, Maison de la Trinité, 3 octobre 2015, présidée par Mgr Pacal Wintzer, archevêque de Poitiers.